

社会福祉法人輝(かがやき)福祉会

### ゆうわ認定こども園

宜野湾市野嵩4-22-1 TEL:098-893-2705 園長 佐喜眞 秀輝

担当:山城静香

発行日 2024年2月1日

今年は暖冬といわれ実際に暖かさを感じる日が多いですね。そんな中、暦の上では2月4日には立春を迎えます。もう、季節は冬から春へ向かっているんですね。でも、まだ寒い日はやってくるかもしれません。寒いからといって室内に閉じこもるのではなく外に出て、子ども達と一緒に寒さや暖かさを肌で感じながら季節の移り変わり(変化)を楽しみたいと思います。

また、1月の後半からは進級に向けての活動として移行保育が始まりました。新たな環境にワクワクする子もいれば、不安に感じる子もいるかもしれません。保護者の皆さんと情報交換をしながら子どもたちにとって無理なく進めていけるよう配慮しながら日々の生活を送っていきたいと思います。 移行保育に伴い、保護者の皆様には何かとお願いをすることがあると思います。その際は、ご協力よろしくお願いします。



## 2月の行事予定

※都合によっては、変更になる 場合があります。

					一句 ロル・のりつよう	0
日	月	火	水	木	金	土
				1 節分集会	2 記念撮影	3
4 お休み	5 遊道	6 朝会 サッカー	7 習字(午後) らいおん組 夕暮れ保育	8 リトミック	9	10
11 建国記念日 お休み	12 振替休日	13 朝会 サッカー	14 卒園リハーサル 和太鼓(午後)	15 リトミック	16	17 親子行事 (0.1.2歳児)
18 お休み	19	20 朝会 サッカー	21 お別れ遠足 弁当会	22	23 天皇誕生日 休園	24
25 お休み	26 遊道	27 朝会 サッカー	28 誕生会 和太鼓	29		

- ●2月の避難訓練は抜き打ちの訓練になっています。習字はお別れ遠足とかち合っている為調整中です。
- ●リトミック 8日(木)うさぎ・くま組・すずグループ

15日(木)カスタネットグループ タンバリングループ ピアノグループ

●遊道 5日(月)→3~5歳児 26日(月)→0~2歳児・4~5歳児



#### 記念撮影

2月2日(金)は記念撮影がありますので 正装で登園してください。靴下も忘れずに 持たせてください。

記念撮影の日は2月2日のみです。 体調不良にてやむを得ず欠席する場合は 朝9時までに必ず連絡してください。

#### お別れ遠足

2月21日(水)にはきりん組、らいおん組、いるか組のお別れ遠足を予定しています。 詳細は後日お知らせいたしますので、その際には、ご準備お願いします。

#### 親子行事

2月17日(土)はひよこ組、うさぎ組、くま組の 親子行事があります。お子さんと楽しい時間を 過ごしてもらえるよう楽しい内容を計画していま すので時間調整をよろしくお願いします。詳細は 後日お知らせいたします。



#### 感染症になった場合は・・・

こども園をお休みする場合は必ず園に連絡してく ださい。特に感染症にかかった場合は園内での感染 症拡大を防ぐためにもご連絡ください。

また、インフルエンザに関しては園児のご家族の方が感染した場合も提出してもらう書類がありますので、必ずお知らせください。

#### 実習生が来ます!!

2月5日(月)から2月19日(月)まで沖縄女子短期大学 より実習生が来ます。こども園での保育士の仕事やこども達 との関わり方などたくさんのことを学びます。



#### たくさんの保護者の皆さんの力を借りて 園庭が生まれ変わりました

去った1月27日(土)、たくさんの保護者の皆さんの力を借りて園庭に遊具を設置しました。お父さん、お母さんの頑張りを窓からじっと見つめる子どもたちの姿もありました。保護者の皆さんと遊具を作る楽しさを共有しながら作業を進められたことは私たちにとっても貴重な時間となりました。今までも、園庭に出ると元気いっぱい・笑顔いっぱい遊んでいた子どもたちですが、これからは更に元気いっぱい・笑顔いっぱい・わくわくいっぱいで楽しい毎日になりそうです。今回の作業へのご協力に感謝申し上げます。

裏面に、作業の様子の写真を載せています。 ぜひ、ご覧ください。



今年は「うるう年」。4年に1度、訪れる年です。 2月は通常、28日までですがうるう年では29日まで で1日長い2月となります。

では、うるう年とは何でしょう。 地球は、太陽の周りを365日かけて回っています。 でも、4年間の間に1日分だけズレが起こってしまう ようです。そのため、4年に1度、2月の日数を1日多く して29日にしたということです。

「地球が太陽の周りをまわる」なんて子どもたちにとっては難しい話かもしれません。しかし、話してみることで子どもたちなりにイメージして考えようとすることもあるかもしれません。幼児期には「イメージする」「考えてみようとする」ことが大切なので「難しいからわからなくていい」のではなく、「考えてみようとしてくれたいいな」という気持ちでお話してあげてみてはいかがでしょうか? カレンダーを見て実際に29日まであることを一緒に確認してみるのも楽しいかもしれませんね。

ふれあいボックス 1月1日~31日まで〇件でした







# 園庭ロフト作り

たくさんの保護者の方のご協力のおかげで、園庭にワクワクするようなロフトが設置されました。子ども達も、お父さん・お母さんの 仕事ぶりに興味津々!!









↑ お父さん・お母さんの姿にくぎ付け\*がんばれ~ 窓の向こうからのぞく子どもたちの姿もかわいい♡









ゆうわ認定こども園の自慢のおいしい給食で



楽しい給食時間!

一休み☆





↑乳児園庭も同時進行





どんどん形になって きました。2階部分もで きてきました。子どもた

ちの楽しそうな声が聞 こえてきそうですね。





